
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 545/2024

Requer informações sobre o Projeto 
Escolinhas de Esportes.

Considerando que o Projeto Escolinhas de Esportes nasceu em 1993 e hoje 
compreende diversas modalidades, em vários bairros da cidade, atendendo crianças e 
adolescentes e contribuindo para o desenvolvimento das potencialidades individuais e 
coletivas.

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que forneça 
as seguintes informações a esta Casa de Leis:

1) Quantas Escolinhas de Esportes existem no município atualmente?

2) Em quais bairros o projeto está presente? Favor especificar os locais de 
treinamento em cada bairro.

3) Quantos alunos cada Escolinha possui?

4) Quais as modalidades praticadas em cada uma delas? Favor especificar 
horários de treinamento por modalidade e profissionais responsáveis.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 5 de julho de 2024.

LINEU CARLOS DE ASSIS
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